

Chers amis, chers clients,

Nous avons le plaisir de vous adresser cette invitation à l'occasion du lancement de notre exposition « Japon Normandie ».

**Nous serions ravis de vous recevoir aux vernissages le jeudi 24 juin à partir de 16h ou le samedi 3 juillet à partir de 14h.**

Vous surprendre et vous faire plaisir est toujours un challenge, depuis maintenant vingt ans, et pour une meilleure organisation, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir confirmer votre présence par retour de mail : [contact@lagalerie-arromanches.com](mailto:contact@lagalerie-arromanches.com) avant le 15 juin.

Cet été sera également riche en évènements artistiques, créatifs et culturels, mis au point par nos soins, dont vous retrouverez le programme complet à partir du 1er juin sur [www.lagalerie-arromanches.com](http://www.lagalerie-arromanches.com)

Nous vous souhaitons une belle et douce saison. Bien à tous,

Caroline, VanLuc et Sahra

# VanLuc

Exposition Japon Normandie  
Juin / Septembre 2021

日本ノルマンディー展